
仁多地域学校再編統合推進委員会 

令和５年度第１回通学部会 

 

日時 令和５年９月５日（火）19：00～  

場所 役場仁多庁舎４階大会議室     

 

あいさつ 

 

 

１．通学方法について 

 ○徒歩通学の目安   参考：【資料１】 

 

 ○バスダイヤについて 

・奥出雲交通路線バス利用を基本 

  ・登校時  各方面からのバスが小学校に 8：00前後に到着するようにする 

        既存ダイヤで対応できない路線は別途対応 

  ・下校時  15時台、16時台、17時台 小学校出発を想定 

        既存ダイヤで対応できない路線は別途対応 

 

 （教育委員会）新校舎のバス乗降場所は、斐伊川護岸側を想定している。 

 

【出席者発言要旨】 

 ・徒歩通学の目安３キロについては、距離が長いのではないか、もう少し縮めることができない

か。 

  →（教育委員会）即答はできない。今後、調整を図っていきたい。３キロは目安。横田地域で

も学校からの意見を聞きながら、現在の状況を考慮しながら決定した。 

 ・バス停や待合所のことについても、この部会で検討していくのか 

  →（教育委員会）バス停については、部会で決めることではないが、要望を伺うことはできる

と思う。待合所については、すべてのバス停に屋根付き待合所を設置することは現実的に難

しいと考えている。再編にあわせた整備は現時点考えていない。地域に交付されている一括

交付金（ふるさとづくり交付金）などの活用を検討していただきたい。 

 ・バス通学において、バスに同乗するような支援員のような人員は予定しているか 

  →（教育委員会）検討はしたが、実際この支援員がどこから乗って、降りたところからどうや

って乗ったところまで戻るのか、人材確保も含めて、現状無理だと考えている。 

   大人の支援は難しいかもしれないが、同乗している中学生や高校生からの声掛けなどもお願

いしていきたい。 

 

 

 



２．放課後児童クラブについて 

 ・（教育委員会）放課後児童クラブは、新校舎併設型の設置運営を想定している。詳細は、担当課

と調整しているので整理がつき次第情報提供していきたい。 

 

【出席者発言要旨】 

 ・送迎は保護者が統合小学校まで迎えに行く想定か。 

  →（教育委員会）基本的にはそのとおり。現在調整中だが、下校に合うようにバスの５時便を

設ける予定なので、低学年児童のみで不安な場合は、５時台の便を使って、高学年児童を一

緒にバスで帰宅することも想定している。 

 ・新校舎併設での設置運営については、いつ全体に周知するのか 

  →（教育委員会）周知内容を整理してタイミングを見て周知したい。本日の部会での当方から

の説明内容は、委員の皆さんから校区へ報告していただいても構わない。 

 


